

チャレンジ 三高生!

三戸高校「クリエイティ部」始動!!



今年度から、三戸高校クリエイティ部が活動を開始しました。クリエイティ部は、アイデア、デザイン、情報発信などの手法を学び、地域課題の解決などに役立てることを目的とした部活動です。

6月29日、クリエイティ部のキックオフセレモニーが行われ、7人の生徒が入部しました。クリエイティ部最初の活動は、県内外のクリエイターの支援を受けながら、三戸高校のPRポスターを作成します（秋頃に完成予定）。



「クリエイティ部」部員の皆さん

今月のピックアップは **陸上自衛隊の最精鋭部隊で、隊員を教育**

第1空挺団 二等陸曹 ^{まいた あきお} 米田 明生 さん

陸上自衛隊 第1空挺団 空挺教育隊

三戸町出身で、三戸小・中学校、八戸学院光星高等学校を経て、陸上自衛隊に入隊した米田明生さん（32）。千葉県の習志野駐屯地に本部を置き、全国から志願して選抜された約2,000人が所属する第1空挺団に配属される。現在は、第1空挺団空挺教育隊の助教として、隊員に空挺降下やレンジャーなどの知識や技能について教育している。



— 自衛隊を目指したきっかけは何ですか？

自衛隊員だった叔父に憧れて、幼い頃から自衛隊に入隊することが夢でした。自衛隊に入隊し、人の役に立つこの仕事に誇りを持って勤務しています。現在は、隊員を教育しながら、将来の目標である空挺団の最先任上級曹長を目指して、日々、努力しています。

— 町民に伝えたいメッセージはありますか？

努力することで、未来は切り開けることを伝えたいです。私自身、より上のステージで活躍するため努力し「精鋭無比」を掲げる第1空挺団に入隊することができました。三戸町からも、自分の決めたことに向かって努力する、意欲ある後輩が育つことを願っています。



Vol.8 /
わがまち

PICK UP!!